



**FREIE WÄHLER Kreis Bergstraße**  
Fraktion im Kreistag Bergstraße

---

Ringstraße 19  
69518 Abtsteinach  
Tel. 06207-920121

Abtsteinach, 01.08.2019

An den  
Vorsitzenden des Kreistages Bergstraße  
**Herrn Gottfried Schneider**  
Gräffstraße 5

64646 Heppenheim

Eingang FB Kreisgremien

12.09.2019

**Anfrage für die Sitzung des Kreistages 16.09.2019**

Thema: Verkehrssituation Einmündung K53/B38,460

Sehr geehrter Herr Schneider,

die Fraktion FREIE WÄHLER im Kreistag Bergstraße stellt folgende Anfrage:

Im Einmündungsbereich der K53 / B38,460 kommt es aufgrund fehlender Geschwindigkeitsbegrenzung immer wieder zu gefährlichen Situationen für die Verkehrsteilnehmer. Neben Fußgänger/Fahrradüberweg sind in diesem Bereich auch zwei Bushaltestellen (Richtung Linnenbach/Erlenbach).

Der Vorschlag, die Geschwindigkeit des Verkehrs auf 70 km/h zu begrenzen, wurde bisher abgelehnt. Die letzten Verkehrsmessungen sind schon mehr als 2 Jahre alt, der Verkehr hat in dieser Zeit zugenommen.

Die Ortsbeiräte der Anliegerortsteile von Linnenbach und Erlenbach sowie verschiedene Fraktionen in der Gemeindevertretung von Fürth haben insbesondere im Hinblick auf den zunehmenden Verkehr bereits in den letzten Monaten immer wieder auf die Verkehrsgefährdung hingewiesen.

**Daraus resultiert folgende Anfrage:**

1. Welche Überlegungen gibt es auf Seiten des Kreises, der gesteigerten Verkehrsgefährdung zu begegnen?
  - a. Steht eine neue Überprüfung der Verkehrsgefährdung an dieser Stelle an?
  - b. Welche regelmäßigen Überprüfungen bezüglich der Verkehrsgefährdung gibt es an dieser Stelle?
  - c. Gibt es Planungen, die Gefahrensituation direkt im Kreuzungsbereich zu entschärfen? Wenn ja: Wann wird diese umgesetzt?
  - d. Welche weiteren Überlegungen gibt es mit welchem Zeithorizont?
2. Gibt es Überlegungen, bei einer Neugestaltung der Kreuzung B460 (aus Heppenheim) /B38 (Lörzenbach-Fürth) auch mit entsprechenden Maßnahmen die Verkehrssituation am Abzweig zur K53 (Richtung Linnenbach/Erlenbach) zu verbessern?



## FREIE WÄHLER Kreis Bergstraße

Fraktion im Kreistag Bergstraße

---

3. Wäre eine generelle Geschwindigkeitsbegrenzung zwischen Fürth und Lörzenbach (B38,460) auf 70 km/h eine kurzfristig umsetzbare Alternative?
  - a. Wenn ja: bis wann könnte diese Maßnahme umgesetzt werden?

Mit freundlichen Grüßen

**FREIE WÄHLER im Kreistag Bergstraße**

Walter Öhlenschläger  
Fraktionsvorsitzender